

Après 42, Xavier Niel va ouvrir une école gratuite pour former les agriculteurs de demain

C'est dans les Yvelines, à Lévis-Saint-Nom, que le patron de Free va ouvrir Hectar, une nouvelle école d'agriculture, totalement gratuite, en septembre prochain. Objectif : former 2000 étudiants dès la rentrée prochaine.

Temps de lecture : minute

25 février 2021

Dans la vallée de Chevreuse, à 50 kilomètres de Paris, Hectar, la nouvelle école d'agriculture de Xavier Niel, accueillera, dès septembre prochain, 2 000 étudiants. Le but ? Les former aux métiers agricoles et à la reprise d'exploitation. Sur "*plus de 600 hectares*", avec un "*château XVIIIe siècle et des imposants corps de ferme*" selon les informations de Capital, le domaine de la Boissière a été racheté en 2019 pour 18,4 millions d'euros. Sur ces terres reposera donc le plus grand campus agricole du monde.

Ce n'est plus seulement à la formation au développement web - avec ses écoles 42 partout dans le monde- que s'intéresse Xavier Niel, mais à l'agriculture. Cultures bio, vaches normandes, laiterie et grandes salles de classe constitueront le nouveau terrain d'apprentissage des étudiants inscrits chez Hectar.

Une ancienne conseillère d'Emmanuel Macron à la tête de l'école

Si le projet en a étonné certains - en témoignent les nombreux commentaires sur Twitter qui ont placé Xavier Niel en top tweet ce jeudi,

le milliardaire a déjà témoigné d'un fort intérêt pour le futur de l'alimentation et l'élevage. Ce dernier a notamment soutenu un référendum pour la cause animale -dans le but de mieux encadrer l'élevage - et lancé un fonds, aux côtés de Moez-Alexandre Zouari et Matthieu Pigasse, 2MX.

Audrey Bourolleau siègera à la tête de cette future école d'agriculture gratuite, financée par Xavier Niel. Il s'agit de l'ancienne conseillère d'Emmanuel Macron sur les sujets agriculture, pêche, forêt et développement durable. Auparavant, celle-ci gravitait déjà dans ce secteur puisqu'elle a successivement été directrice de l'Union des côtes de Bordeaux et déléguée générale de Vin&Société, structure qui représente les acteurs de la filière viticole française.

Article écrit par Heloïse Pons